

2022/9/20 第1451回 幹事報告 幹事 田中欣一



今日は幹事報告がありませんが9月23日に行われた三郷市ポスタークンクールでの表彰式の画像が届きました。のでお知らせいたします。

第1451回例会 ●ニコニコボックス発表 合計 15,000円 累計 149,000円

篠田和男	皆さん今晩は、大型で強い勢力の台風14号は各地で被害を出していましたがこの辺は れほどどの被害もなかったようですね。
宮田 博	エリザベス女王の国葬テレビの中継で見ました。イギリス国営放送（BBC）の映像でしたが、少し物足りない部分がありました。
谷津茂男	昨日から空模様を見ながら散歩の時間を決めてました。皆さん同じ時間に出てくるので犬たちには喜んでいました。
清水浩子	来週は待ちに待った親睦例会ですね。大好きなお相撲も開催していて楽しみがあるとともに幸せな気持ちになって嬉しいです。
浜田一夫	18.19日久しぶりに女房と日光に行ってまいりました。小学校以来東照宮、華厳の滝、中禅寺湖畔で一泊し雨の中観光してきました。今までの反省です。
吉田榮一	台風一過この後は暑さも収まり秋の季節となりコロナも少しほとぎますでしょうか？
片野秀臣	いつもボーリングが終わって例会です。やはり弁当が美味です。
見付春雄	台風もあまり強くなくて良かったです。置き場も養生大変だったけどマスコミも大げさだから大変です！！
加藤英泉	15日は久しぶりに大相撲に行ってきました。相撲より酒のほうが進んだようで取り組みはあまり覚えていません。浜田さん有難う
市川文雄	もっともっとコロナ陽性人数が少なくなりますように！
田中欣一	宮田さんロータリー研修有難うございました。皆さん増強頑張りましょう。

● 出席報告 出席委員長 吉田榮一

例会数	例会日	会員数	出席数	欠席数	免除	M U	出席率
第1452回	09月27日	15名	10名	05名	3名	-名	83.33%
第1451回	09月20日	15名	11名	04名	3名	-名	91.66%
第1450回	09月13日	15名	09名	06名	4名	-名	81.81%

国際ロータリー第2770地区第10グループ 第1451-2回 2022年9/20・27 VOL8

三郷中央ロータリークラブ

週報

会長 篠田和男 幹事 田中欣一

9/20 「管理運営セミナーの研修」宮田研修リーダー/9/27 「親睦例会（くいものや旬）」

篠田和男 会長方針「会員一人一人が考える持続可能なロータリークラブとは」

RI2770地区細淵ガバナー 想像しよう未来への調和を～「ロータリーにDEIのさわやかな風を」



9月20日 会長挨拶 篠田和男

皆さんこんばんは。今日は9月20日で秋の彼岸の入りですが、大型で非常に強い台風14号の影響でご先祖様の墓参りもままならなかったと思います。私自身会長になりもうすぐ3か月がたとうとしています。例年通り執り行われるロータリークラブ関連の会議やセミナー、その他の行事に参加するだけに終わってしまっているのではないかと思ってしまいます。唯一違うのは去年までのリモート開催とは異なり、リアル開催になった点です。少なくともいろいろな場所に行っていろいろな方に会えると言うのは自分にとって刺激になります。但しそうは言っても会合が終わってからの懇親の場が無いのは少し残念ですが。そんな中でも自分のカラーを少しでも出せたらいいなあと思っています。

市民祭りへの参加もないということでこここの所、外で行う奉仕活動がなくなってしまいました。そこで先日もご案内した通り、今年はIMの一環として行う大場川のゴミ拾いを次年度以降も三郷市の行事に乗っかる形でわがクラブの毎年の恒例行事にしていけたらいいなあと思います。あくまでもこれは理事会の承認を得ないといけませんが。皆さんはどう思われるか分かりませんが、年に一度くらいはクラブのみんなで汗を流し、その後美味しいお酒を飲みたいものです。

なんだかんだと言って私自身親睦例会という甘い誘いに乗ってロータリークラブに入ったようなのですから。

話は変わりますが皆さん昨日のエリザベス女王の国葬のテレビ放映はご覧になりましたか？ウエストミンスター寺院で執り行われた国葬の様子を映しだした映像を見ているだけで英国の歴史や文化に少しでも触れられたような気分になれました。また国民の多くの方々がエリザベス女王の姿を一目見ようと会場周辺に駆け付けました。そこでコメントを求められた一般の人々の言葉を聞き、本当に女王はほぼすべての国民に敬意を払われる存在であったんだという事が感じ取れました。まさしくこれが国葬の本来の姿なんだと感じました。

管理運営セミナーによるロータリー研修 研修リーダー 宮田 博



●ロータリーの良いところ
①ロータリーは知り合いを広めがことが出来る
②ロータリーを通じてたくさんの新しい友達を作る ことが 可能
③ロータリーによって自分の人生が変わったという人は多くおられる
④問題意識や目標意識が強いほど必要な情報はロータリーから得られる
⑤自分の目標となるモデルをロータリー会員から選び自己研鑽を図る
⑥ロータリアンの特典と義務をよく理解
⑦会員はロータリーを通して世界を知り世界に貢献している
⑧会員はロータリーを通して奉仕の眞の目的を理解できる
人生の目的は思いやりの心を持ち他人や社会のために役立つこと
奉仕の理想は人生の目的を地域から世界に広めること
地域を育み、大陸をつなぐテーマは人生の目的を世界中に広めること
他人や社会が喜んでくれることを毎日一つでも多く実践することが幸せ
歴史、文化、言語、習慣、食べ物など世界の多様性を理解し親善友好の促進
一瞬の間も常に最も正しき道を歩むべし、魔が差さないようにしましょう



田中元RI会長の
「ロータリークラブ強化のヒント」104条を読んで自己研鑽を
して人生を楽しみましょう



9月親睦例会「くいものや「旬」三郷中央店」 9月27日(火)

